



# 泉水山

真庭市立河内小学校だより  
R7年度 第10号  
令和7年7月3日(木)発行

## 2年生「さつまいも植え」

6月18日(水)3・4校時、2年生が地域の方に教えていただきながら、さつまいもの苗を植えました。毎年1・2年生で植えていますが、今年度は1年生がないため、2年生7人で力を合わせて、約30本余りを植えました。

「マルチに開けた穴を広げながら、しっかり深く土を掘り、くきの部分が土に埋もれるように植えるといよ。」と妹尾先生に教えていただき、スコップをしっかりと握って土を掻き出し、植えていました。周囲の草取りもがんばったので、全員汗びっしょりになりましたが、最後まで粘り強くやり遂げました。秋の収穫が待ち遠しいですね。



## 暑い中がんばった「田植え」



5月に全校でまいたもみが、妹尾先生に管理をお世話になり、立派な苗に育ちました。その苗を6月20日(金)に、縦割り班ごとに田んぼに植えました。6つの班が、上手側と下手側に分かれ、互いに田んぼの中央から端に向かって植えていきます。

1年ぶりに田んぼに入って苗を持ち、等間隔に並ぶところまでは、泥に足を取られたり、思うように動けなくなったりして大変な人もいました。しかし、合図で植え始めると、手慣れた人はポット苗をたくさん抱えて、手際よく縄の印のところに植えていっていました。



田植えが終わると、お楽しみの「泥遊び」タイム。こども園さんも来られて、時間と場所を分けながら、泥の感触を楽しんでいました。

保護者の方やボランティアの方が10名以上来校して、田植えの補助をしてくださったり、泥遊び後の衣類の泥落としをしてくださったりしました。暑い中、大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 「人権の花」を定植しました

6月24日(火)5校時、もみまきと同じ日に種をまいた「人権の花」の苗が大きく育ち、人権擁護委員の方やボランティアの方々と一緒に、プランターに定植しました。

この日はあいにくの小雨模様でしたので、児童玄関の屋根の下で、縦割り班ごとに行いました。



重い土の袋を持ちプランターに移す人、苗を苗箱から抜き取って植える人、周囲にこぼれた土をほうきで掃き集める人、植え終わったプランターを運ぶ人など、進んで動く人も多く、感心しました。

プランターに入りきらなかった苗は、ボランティアの方がポットに移植してくださり、後日飼育環境委員会の子どもたちが花壇に定植しました。

これから雨とたっぷりの日差しを浴びて、どんどん大きくなっていくことでしょう。みんなで成長を見守りたいと思います。



## 食育ボランティアの皆さんとコラボしたクラブ活動



今年度本校は「スポーツ」「STGC」「ハンドメイド」の3つのクラブを開設し、4～6年生が所属して活動しています。このうち、ハンドメイドクラブが6月20日（金）、食育ボランティアの皆さんと一緒に「フルーツ大福」を作りました。

使ったフルーツは、苺とぶどう。白あんをまとわせたフルーツを、電子レンジで加熱した餅生地で包みます。加熱したての餅生地はとても熱く、扱いも難しそうでしたが、食育ボランティアの皆さんのアドバイスをいただきながら、子どもたちはがんばって包んでいました。

成形は難しかったけれど、お味は最高!試食しながら、バランスの良い食事についてのお話もお聞きすることができました。皆様、大変お世話になりました。

## ご参観ありがとうございました!

6月30日（月）は、参観授業にご来校いただき、ありがとうございました。おうちの方と一緒に七夕飾りを作って飾りつけをした2年生。ALTの先生と一緒に外国語活動の授業を公開した3年生。4年生は、プールでの水泳の授業を見ていただきました。5年生は「山の学校で学んだこと」、6年生は「いざという時のために～防災対策を考え、伝えよう～」というテーマで、タブレットでスライドを作成し、1人ずつ発表する様子を見ていただきました。暑い中の授業参観、大変お世話になりました。



## 熱中症対策についてのお知らせ

例年になく早い梅雨明けと同時に季節外れの高温が続いています。登下校中の体調不良対策として、必要に応じて日傘（雨傘代用もOK）の活用も考慮をお願いします。また、途中体調が悪くなった時は、近くのお宅や大人の人にためらうことなく助けを求めるよう、子どもたちには話をしています。当面の酷暑を子どもたちが元気に乗り越えられますよう、お力添えをお願いいたします。